

Vecinos de Población El Golf denuncian que persiste delincuencia en sector Puerto Seco

MEDIDAS. Dirigente espera la intervención en el barrio que anunció el Presidente Gabriel Boric en su última visita a la ciudad.

Rodrigo Ramos B.
cronica@mercurioantofagasta.cl

A adherido a la pared hay un ruco con la bandera chilena. Fuera de este un hombre, de vestimenta ajada, dialoga con otro. Los perros, de todos los tamaños ciebran, la escena. El lugar es el Puerto Seco, ubicado en la calle Mejillones, frente a la población El Golf, entre las calles Tal y Vallenar. La presencia de rucos se mantiene por el inicio de la avenida Pedro Aguirre Cerda hasta frente al terminal de buses. A simple vista se hace evidente el consumo de pasta base entre los ocupantes de los rucos.

La segunda semana de octubre de este año, el presidente Gabriel Boric, realizó en Antofagasta una serie de anuncios para recuperar la seguridad pública y de paso regresar la tranquilidad de los vecinos. Dentro de estos anuncios se encontraba un plan de intervención en la Población El

Golf, estigmatizada por mucho tiempo por consumo y tráfico de droga. El anuncio fue tomado con satisfacción por los vecinos del sector.

SIN AVANCES

El presidente de la junta de vecinos de la población El Golf, Alexander Araya, sostuvo que a la fecha, a dos meses del anuncio, esperan con ansias la intervención debido a que los problemas de inseguridad se mantienen.

"No ha pasado nada hasta la fecha y no pasará porque argumentarán de que no hay recursos. Veo complicada la intervención, más aún cuando ha pasado bastante tiempo. Nadie da explicaciones ni nada. Para nosotros igual eran promesas que no se iban a cumplir, así que tenemos clara la película. Hay cosas que no se harán porque no hay interés en hacerlas. La inseguridad fue el plus que adoptó el Presidente cuando visitó la Segunda Región", afirmó.

Araya denunció que el Puerto Seco continúa siendo el problema recurrente. "Hay presencia de delincuentes y drogadictos. Los camiones continúan en el lugar y los ocupantes hacen sus necesidades a vista y paciencia de todos. Hay basura y prostitución. Está todo ahí. Nosotros, en lo específico, tenemos una casa ocupada con delincuentes a pocos metros de un jardín infantil. Los problemas continúan y de intervención hasta el momento nada que nos resuelva los dilemas", precisó.

"Ni Dios quiera que secuestren a un menor del jardín en el lugar. Potencialmente esa casa representa una situación de gravedad. Nosotros hemos consultado a Bienes Nacionales y otras instancias respecto al propietario de la vivienda, pero hasta el momento no tenemos información. El problema se mantiene. Por esta razón denunciamos el caso a la delegada presidencial para que adopte medidas con quien co-



EL SECTOR DE PUERTO SECO, ES UTILIZADO PARA EL APARCAMIENTO DE CAMIONES CERCANO A LA VEGA CENTRAL.

"No ha pasado nada hasta la fecha y no pasará porque argumentarán de que no hay recursos. Veo complicada la intervención, más aún cuando ha pasado bastante tiempo".

Alexander Araya
presidente JJVV El Golf

responda, con tal de desalojar a las personas o clausurarla definitivamente porque la gente tiene miedo de pasar por ahí", indicó el dirigente.

Sostuvo que más allá de la intervención puntual y la modernización del barrio con la presencia para bien del hospital y del terminal de buses, se ha olvidado el presente de los niños y adultos mayores, ya que no se cuenta con un campo deportivo, ni con una plaza para los adultos mayores. "Están los proyectos y los fondos,

pero no se han iniciado los trabajos para contar con una cancha por ejemplo. Para cambiar nuestra realidad, hay que invertir en deportes para que los jóvenes puedan distraerse".

Por su parte desde la Delegación Presidencial Regional (DPR) afirmaron que la intervención comprometida en la población El Golf y alrededores está dentro del plan regional contra el crimen organizado. Aclararon que no pueden entregar más detalles "por razones operativas".

NORTE MINERO
MINERIA & ENERGIA

TEMAS:
BUSES ELÉCTRICOS EN ANTOFAGASTA

PROGRAMA CÓDIGO FUTURO

VALENTINA MÉNDEZ
 PRESIDENTA DIRECTORIO DE GREEN ENERGY

CRISTÓBAL MARSHALL
 VICEPRESIDENTE ASUNTOS CORPORATIVOS MINERA ESCONDIDA BHP

CONDUCE: **DANIEL CISTERNAS**

ESCÚCHANOS TODOS LOS JUEVES
DE 20:00 A 21:00 HRS. EN:

ARICA 104.1	IQUIQUE 99.1	CALAMA 89.5	ANTOFAGASTA 97.1	COPIAPO 89.9 RADIO PESTIVA
----------------	-----------------	----------------	---------------------	----------------------------------

MINISTERIO DE BIENES NACIONALES
PROPUESTA PÚBLICA

VENTA DE INMUEBLE FISCAL, COMUNA Y REGIÓN DE ANTOFAGASTA.

BASES: Desde el 15 de diciembre de 2022 a disposición en www.bienesnacionales.cl, sección "Licitaciones".

PRIMERA RECEPCIÓN DE OFERTAS: 13 de enero de 2023, entre las 15:00 y 17:00 horas, en las oficinas de la Secretaría Regional Ministerial de Bienes Nacionales de la Región de Antofagasta, ubicadas en Avda. Angamos N° 721, Antofagasta.

PRIMERA APERTURA DE OFERTAS: 13 de enero de 2023, a las 17:00 hrs. en las oficinas de la Secretaría Regional Ministerial de Bienes Nacionales de la Región de Antofagasta.

SEGUNDA RECEPCIÓN DE OFERTAS: 13 de febrero de 2023, entre las 15:00 y 17:00 hrs. en las oficinas de la Secretaría Regional Ministerial de Bienes Nacionales de la Región de Antofagasta, ubicadas en Avda. Angamos N° 721, Antofagasta.

SEGUNDA APERTURA DE OFERTAS: 13 de febrero de 2023, a las 17:00 hrs. en las oficinas de la Secretaría Regional Ministerial de Bienes Nacionales de la Región de Antofagasta.

La segunda fecha de recepción y apertura de ofertas, se realizará en el evento que no se reciban ofertas en la primera fecha de apertura antes señalada, lo cual será comunicado oportunamente a través del Portal Licitaciones, <http://licitaciones.bienes.cl>.

Comuna	Inmueble Fiscal	Superficie m ²	Valor Comercial Mínimo UF
Antofagasta	Calle Cobiya N° 104, que corresponde al Lote 9 Manzana 5 del Plano 87.625, Barrio Industrial.	1.960,00	22.696,8